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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 22/08/2018 

L’anno duemiladiciotto, il giorno ventidue del mese di agosto, in Palermo, nella Sala Consiliare 

della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n.1039749 del 03/08/2018 ai sensi 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario l’Esperto Amministrativo Rosalba D’Antoni, coadiuvata, nella funzione di 

verbalizzante dal Sig. Nicolò Russo, Istr.re Amm.vo dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:38 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti i Conss. Buonpasso, Di Vincenti, Lupo e il Vice Presidente Schiera. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Dentici, Ruggiero e Sinopoli con l’approvazione del Consiglio, quindi chiede 

al Segretario di dare lettura del verbale della seduta precedente. 

Il Segretario – Legge il documento. 

Alle ore 09:43, durante la lettura del verbale entra in Aula il Cons. Lupo. 

Alle ore 09:49 entra il Cons. Di Vincenti. 

Il Presidente – Pone in discussione la Proposta di Deliberazione avente per oggetto: 

“Sostegno alla campagna di sensibilizzazione Salviamo l’Oreto”. 

Il Segretario – Dà lettura della Proposta. 

Nel corso della lettura: alle ore 09:51 esce il Cons. Buccola e alle ore 09:53 entra il Cons. 

Buonpasso.   

Il Presidente – Riferisce che questa Proposta di Deliberazione scaturisce da un invito 

rivoltogli dal Comitato Salviamo l’Oreto il cui scopo è di rivalutare e salvaguardare il fiume. Il 

Presidente sostiene l’iniziativa della raccolta firme, che terminerà a fine novembre p.v., per 

l’aggiudicazione del concorso e del relativo premio di 50.000 €, da destinare a interventi sul fiume, 

intitolato “I luoghi del cuore” indetto dal FAI. Con tale premio si può bonificare almeno una parte 

del fiume e renderlo vivibile integrando il premio con altri finanziamenti. 

Il Cons. Dentici – E’ favorevole alla raccolta firme al fine di ripristinare il sito. La campagna 

di raccolta serve a dare vita al fiume e il Movimento di cui fa parte ha già preso iniziative in tal 

senso. Spera che i cittadini possano accogliere l’invito per ottenere ciò che fino ad ora è stato 

negato. Il fiume può diventare un luogo sociale d’incontro per i cittadini e anche un fiore 

all’occhiello per la città, la somma a disposizione è minima, ma potrebbe essere un punto di 

partenza. Il Consigliere auspica che la gente assuma un comportamento più civile evitando di 

scaricare nel fiume materiale di ogni genere. 

Il Cons. Tuzzolino – Nota, in forma sarcastica, che ci si sta occupando del fiume Oreto e non 

del canale Badame o del Canale Boccadifalco per i quali esistono già le risorse economiche. E’ 

dell’avviso che bisogna eseguire interventi mirati, e non a pioggia, affidandosi alle nuove 

intelligenze per la riqualificazione e lo sviluppo della città. Fa l’esempio della città di Matera che 

dei suoi “Sassi” ha fatto il volano per lo sviluppo della città, tanto da essere stata proclamata 

”Capitale Europea della Cultura 2019”. Il Consigliere consapevole che la proposta in argomento è 

valida, si augura che possa essere messa in atto. 

Il Cons. Sinopoli – Concorda con quanto detto dai colleghi e si compiace della Proposta in 

esame perché l’iniziativa di recupero dell’Oreto può diventare fonte di guadagno e di sviluppo 

attraendo turisti. Auspica che, nel caso di aggiudicazione, i fondi siano spesi bene e i risultati non 

siano quelli avuti con il Parco Cassarà, per il quale manca ad oggi una gara d’appalto per i carotaggi 
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ed ancora chiuso al pubblico, malgrado l’impegno preso dall’Amministrazione nel corso 

dell’assemblea cittadina.  

Alle ore 10:09 il Presidente mette in votazione, per appello nominale, il Proposta di 

Deliberazione con il seguente esito: 

Presenti  08 

Assenti  02 (Buccola e Schiera) 

Favorevoli 08 

Astenuti 00 

Contrari 00  

La Proposta di Deliberazione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

 Il Presidente Moncada – Informa che alle ore 12:30, presso la chiesa di San Gregorio, si 

svolgeranno i funerali del padre del Vice Presidente Schiera. 

 Il Cons. Ruggiero – Reitera la richiesta da indirizzare alla Dirigente della Circoscrizione, di 

avere la presenza di una figura professionale che possa garantire la sicurezza di Consiglieri e 

dipendenti, così come avviene negli altri uffici, in cui le persone prima di accedere sono 

identificate. Chiede inoltre al Presidente, che prima della presentazione della proposta d’istituzione 

della Commissione Speciale sui rifiuti, si possa aprire una discussine in merito. 

 Il Presidente – Risponde che è favorevole all’identificazione delle persone che vogliano 

accedere agli uffici della U.O. Organi Istituzionali e che la proposta della Commissione Speciale 

sarà formulata, dopo avere consultato e ascoltato i gruppi consiliari. 

 Alle ore 10:20, in assenza di altri interventi, il Presidente Moncada termina i lavori 

d’Aula. 

 

    

 

 Il Segretario Il Presidente 

Esperto Amministrativo (Silvio Moncada) 
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